



## 〈吉野隊員〉

〔余市・巡礼の旅 第1話〕

「とりあえず生ビール、じゃなくて・・・ハイボール！」

昨今、世界的に空前のウイスキーブームだが、自分のスコッチウイスキーとの出会いは24～25歳の頃にまで遡る。バーボンばかりを飲んでいた自分を

見兼ねた知人が勧めてくれた【ラガヴァリン】なるシングルモルトスコッチウイスキーが最初だった。まるで正露丸かヨードチンキかのような匂いで、お世辞にも美味しいとは感じなかった。

しかしながら、そのあまりにも個性的な味わいに徐々に魅了され、すっかり虜になってしまったのだ。

だが、本場スコットランドのウイスキーばかりで、国内のウイスキーに関しては無知の知だった自分をこれまた見兼ねたのか、今度は旭川の知人から一本のウイスキーをいただいた。

その一本こそがニッカウイスキーの【余市】だったのだ。

「ああ、ススキノのデカイ看板のヒゲのおじさんのウイスキーでしょ？（笑）

どうせ大したことないっしょ?!」

これが無知の知らぬ、無知蒙昧になろうとは・・・。

《続く》



## 〈本多隊員〉

こんにちは。絵本クリエイターの本多です

昨年と同様、8月末～11月頭まで天気の良い休日は道内あちこちの山を巡り、今年は20座ほど登ることができました。何だかんだ宗谷岬から襟裳岬まで行ったので、満足です。笑

北海道は広いですね！気が早いですが、雪が解けたら行きたいところが沢山。なので、冬の内にやることを頑張らなければ・・・！

12月に旭川空港から成田空港行きの便が就航されました。やっとなです！個人的に、帰省が楽になってとても有難い。益々観光客も増えそうですね！

今年も残すところあと少しなんです；思うことは多々ありますが、来年は良い年になることを祈って、色々な活動報告が出来るように努めます。今年もお世話になりました。



↓QRコードはこちら

Instagram  
地域おこし協力隊の活動をInstagramページで随時発信中！  
ぜひ、フォローよろしくお願いします！





## 〈中田隊員〉

8月24日から10月20日まで行っていたクラウドファンディングは皆様の暖かいご支援のおかげで第一目標の350万円を無事に達成することができました。

最終的には、約440万円ものご支援をいただきました。ご支援いただいた皆様、本当にありがとうございました。

当初に言っていたとおり、デコボコになってしまった畜舎の床の改修をさせていただきたいと思います。時期的な問題で工事自体は来年の春になる予定ですが、必ずアルパカたちが安心して快適に暮らせる畜舎にしたいと思っています。

今回のクラウドファンディングをとおして、本当にたくさんの人に牧場は支えられていると改めて実感する機会になりました。

皆様のご期待に応えられるよう、今後もアルパカたちみんな元気に快適に暮らし、来てくれた方に楽しんでもらえる場所にしていきたいと思っています。

引き続き応援よろしくお願ひいたします。



## 〈久保田隊員〉

こんにちは！雪の季節が巡ってきましたね。去年は剣淵での初冬を体験し、初の雪かきや、車が雪に埋まって動かなくなる等、雪との初戦闘はほぼ惨敗だったように思います（笑）

けれども、困っている私を助けてくださる方や、雪の対処法を教えてください方々の優しい心に触れることができたのは私にとって大きな勇気となりました。そして剣淵の人たちが言われる「冬はきれいだよ」という言葉のとおり、冬の景色は他では体験できない美しい景色だと思います。剣淵の冬をもっと学び、冬ならではの楽しみや喜びを知って、この冬は協力隊イベントなども充実させつつ、雪と上手に暮らしている皆さんの様に私も雪中生活を上手にできるようになりたいです♪



## 〈上家隊員〉

こんにちは上家です。皆さまのお陰様でキャンプ場の冬支度も終了し、現在イベント開催に力を注いでいます。

先日、剣淵町地域おこし協力隊全員でカードゲームを開催しました。これからも、各々の勤務場所で近隣町村の方々と触れ合える機会を作っていけたらと思っています。これからもドシドシご参加をお待ちしています。

また、ワカサギ釣りでもお会いできるのを楽しみにしています。



インスタグラム

地域おこし協力隊のInstagramページ [https://www.instagram.com/ehontown\\_kembuchi/](https://www.instagram.com/ehontown_kembuchi/)